

L'Association Médicale des Médecins de l'Asie offre une ambulance

Le secrétaire général de l'Association Médicale des Médecins de l'Asie connue sous le nom (AMDA) dont le siège se trouve au Japon séjourne depuis plusieurs jours dans notre pays, M. Hideki Yamamoto est accompagné de Mme Yoko Natsume, responsable du bureau de l'AMDA à Tokyo.

Cette association japonaise intervient pour la première fois dans un pays africain qui est Djibouti. Elle entend élargir son action à la lumière des résultats escomptés de sa présence dans notre pays.

Depuis mai 1993, l'AMDA concentre ses activités dans les quatre camps de réfugiés d'Ali-Sabieh où la qualité des services offerts par un personnel hautement qualifié fait parler d'elle et rappelle le génie incontestable des japonais. Voulant profiter des structures sanitaires déjà existantes à Djibouti en vue de renforcer le programme national sanitaire de la mère et de l'enfant, l'AMDA entreprend une nouvelle action visant à révaloriser les services de la maternité de Dar-El-Hanan pour ce faire des innovations doivent être introduites afin d'améliorer le fonctionnement et l'organisation de cet hôpital dont les structures ne cessent de se dégrader.

En dépit des divers problèmes, la maternité a pu offrir des services inestimables à la majeure partie de la population djiboutienne. L'AMDA qui doit remédier à des carences persistantes en matière de santé, dues à plusieurs facteurs, veut créer au sein de la maternité de Dar-El-Hanan un environnement propice et une gestion renouée.

Selon le secrétaire général de l'AMDA, M. Hideki Yamamoto, le dysfonctionnement d'un service n'est pas forcément dû à une défaillance de l'organisation, il peut être imputable au comportement des



gens qui, avec le temps, deviennent une tradition immobile. C'est ainsi que l'association japonaise en étroite collaboration avec le Ministère de la Santé et des Affaires sociales veut donner une nouvelle image à Dar-El-Hanan qui n'est que le reflet de l'évolution et de progrès réalisés dans le domaine de la médecine. Dans cette perspective, le ministre de la Santé, M. Mohamed Saïd Saleh a réceptionné, dimanche dernier, une ambulance offerte par l'association AMDA, la cérémonie s'est déroulée en présence de hauts-fonctionnaires du Ministère de la Santé et du secrétaire général de l'AMDA. Le ministre a tenu à exprimer ses remerciements pour ce geste symbolique tout en saluant la coopération fructueuse entre le Japon et Djibouti. Quant au secré-

taire général de l'AMDA, M. Hideki Yamamoto, il a mis l'accent sur les efforts consentis en matière de santé pour aider les réfugiés et améliorer leur sort. Il a estimé, en outre, que la maternité de Dar-El-Hanan pourra servir efficacement à accueillir les malades. De son côté, le représentant des médecins de l'AMDA opérant à Djibouti, M. Akhlakur Rahman Sowdagor du Bangladesh, a noté l'existence de plusieurs difficultés à aplanir afin de donner une prestation sanitaire optimale. Au demeurant, la rénovation et la révalorisation de notre système de santé qui est en cours d'étude va donner certainement des résultats concrets tout en s'adaptant à la nouvelle donne nationale.